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会長の時間をいただきました。 

先週の土曜日、今年度の第一回 会長幹事会が筑西の

ダイヤモンドホールでございました。川崎幹事の本職顔

負けの運転の助手席に乗って向かいました。 

私が卒業してすぐ就職したのは、以前の下館の隣の栃

木県真岡の工業団地の会社でした。ですので筑西、そし

てその近辺にありましたいろいろな会社とお付き合い

をさせていただきました。徹夜でマージャンをし、その

まま会社に行き仕事をしたことや、真岡の町を 5、6 軒

はしごして歩いたこともありました。私がこちらに帰っ

てくることになりまして、ごあいさつに行った時も、4

軒の方からメッキの仕事を出すから取り引きをしよう

と言われ、大変感激したことが思い出されました。何年

か私がトラックで納品したことがつい最近のように思

われまして、本当にいろいろな方に支えてもらい、今の

自分があるのだと再認識させられました。 

それが今では高速道路も出来て早く行けるようにな

り、街並みも随分変わりました。私が取り引きしていた

会社も倒産し、今は別の会社になってしまい寂しく思わ

れました。 

以上会長の時間とさせていただきます。 
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� 長期交換派遣学生募集が来ています。8 月末まで。 

� 筑西 RC がお手伝いしている「ありがとうプロジェ

クト」（笠間市国際交流協会）への協力お願いしま

す。 

� 第 1 回第一分区の親睦コンペの案内（10/28：茨城

パシフィック CC）が来ています。詳しくは池澤会員

に。 
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� 昨年度出席率 100％会員の表彰（15 名） 

 池澤 健会員、石川國博会員、大森孝之会員、鹿

志村高道会員、木本貴一会員、小山高一会員、須田 

晃会員、信太克己会員、高島章行会員、宮本尚彦会

員、川崎健輔会員、山縣敏史会員、弓野博司会員、

川村昌弘会員、小澤 興会員 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 19 名 15 名 55.88％ 7 名 76.47％ 1 名 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 23 年 8月 30 日（火） 【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 23年 9月 06 日（火） 【プログラム】卓話 / 新生代奉仕委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
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� 宮本委員長、卓話よろしく御願いいたします。 

鹿志村会長・川崎幹事    

� 卓話をさせて頂きます。 

宮本尚彦 

� 職業奉仕 宮本委員長の卓話、楽しみにしておりま

す。 

高島章行・山縣敏史・木本貴一・星 勝治・ 

大森昌弘・池澤 健・遠藤陽夫・川村昌弘・ 

弓野博司・須田 晃・山本忠安・小山高一・ 

大森孝之・石川國博 

� まだまだ残暑です。 

鈴木幸一 

� 卓話よろしくお願い致します。 

小澤 興 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 261,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

職業奉仕委員会卓話        宮本尚彦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� ロータリーの職業奉仕は、ロータリー発足理念の根

幹を成すもので、商取引の利己的欲求と取引相手へ

の奉仕の感情、この相反する 2つの心の葛藤の調和

に有り、仕事を通しての社会奉仕で有ります。4つ

のテストが総論であり細目に就いては職業宣言に

依り、事業及び専門職務上の倫理に対する高度な道

徳的水準を推進すべく規定され、ロータリアン各自

が努力している所です。 

� しかし昨今の世界経済は欧米、日本を問わず財政難

にあえいでいる最中、アジア後発産業国の追上げに

苦慮している所です。国内ではデフレ、円高、株式

暴落、預金金利の低迷、外要因には先端技術及びエ

コ機材に必要なレアメタル、レアアース等が 10 年 5

月比で 10～29 倍と急騰し、又出荷規制等経済的戦

略物資の様相を呈している。今世界は温暖化防止の

旗印の下、特に東日本大震災及び原発事故後、再生

可能なクリーンエネルギーの開発の必要性との認

識に依り、バイオマス燃料、水素から電気、LNG、

ハイブリットカー、太陽光、風力、地熱発電、電気

自動車等々、低炭素化 CO2 削減の為の技術革新に傾

注している。係る問題解決に欠かせないのが先の希

少金属、希少土である。その価格が経済的戦略物資

また売り手側の一方的価格構成で決まるのでは、初

期の目標達成の妨げと成ることが必至であり、資源

を持つ国と持たざる国の格差は歴然と明らかです。

現在の産油国を見れば想像の範疇に在ろうかと思

います。 

� 関る弊害は資本主義経済の物質的豊かさのあくな

き欲求と自由至上主義的制約の無い市場で強者の

寡占に依る結果であって、社会全体の幸福には結び

付いていない。この様に資源の有無に依る富の偏差

及び収入の膨大な格差は一般国民の困窮の要因で

もあろう。道徳的倫理に鑑みいかがなものか。ここ

で商道徳を端的に表現する商訓が近江商人の「三方

好し」の精神、売手好し、買手好し、世間好しであ

る。又欧米では「正義」で自由と美徳・公徳である。

今日の自由至上主義経済の於いて、世間好し、美徳

と云った公益的価値観の欠落が主たる要因であり、

資本主義経済の極的状況を呈している。 

� ここで改めて資源ナショナリズムを考えてみよう。

4 つのテストを思い浮かべて下さい。そう、分かり

ますね。自国の富を占有、独占的価格操作及び一部

企業の市場を凌駕し制限の無い富の収積と分配の

方法が主たる要因であり、本来の企業の目的、理念、

社会的責務から越脱した結果からです。この地球に

生存し同一運命体であるならば、共に環境を豊かに

守り文化的生活水準の高揚に努め、資源は人類共通

の宝であると認識し、公平に分配「皆んなの為に成

る」様な活用と適切な功労対価であろう、これらの

問題を考えるとロータリーの理念が一番近い。今日

行き過ぎた資本主義経済の負の遺産の解消の発端

になるべくロータリーでの活発な討議がされる事

を切望する次第です。 

� 私見： 

現代の資本主義経済の格差に依る極的状況の下で、

自由至上主義論理は強者の飽くなき欲求で制限（ル

ール）が無いのが要因に思う。交通及び各種のスポ

ーツにしても公正にプレーし判定するルールが有

る様に自由経済活動に於いても精神的公正（公益善）

が必要であろう。 

現経済が自然発生的拡大経済の中で不都合が生じ、

拡大しているならば、逆説論的に人が幸せに生きる

こととはどの様な社会構造で、どの様な経済理念で

どの様な経済ルールが望ましいか、これら論理は哲

学的倫理に基づく改革提言とその解（ルール）は公

平な分配論に基づく物理的算定に依る適正な求値

になるだろう。 

 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


